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　佐呂間高校生徒会が、昨年４月に発生した熊本地
震の復興に役立ててもらおうと、執行部を中心に被
災地の復興支援活動として、６月 28 日から７月 24
日の間、町内 27箇所に募金箱を設置。また、７月８・
９日開催の佐高祭では、被災地の写真をパネル展示
し、その被害の大きさや復興の遅れを訴えました。
　７月 25 日に同校生徒会室で執行部が、募金の集
計を行った結果、総額 76,564 円が集まりました。
　生徒会長の中嶋雄樹君（３年）は、「町民の方々が、
熊本県の被災者のことを思ってこんなに多くの募金
をしてくれたことに感謝しています。そして、佐呂
間町全体で、熊本県の復興を願って支援活動に取組
めたことを嬉しく思います。日本は、災害が多い国
だと思うので、熊本県に限らず、このような事態に
なったときに支援・応援活動ができる佐呂間高校で
ありたい。そして、これから先もそういう学校であっ
てほしい。」と話してくれました。
　今回、集まった募金は、熊本県の被災地に送られ
る予定です。

　８月 11 日、佐呂間自治会生活環境部と婦人部
のボランティア活動の一環として、佐呂間市街地
の植樹帯の草取りが実施されました。
　この活動は、お盆の帰省や行楽シーズンに合わ
せて、佐呂間町を訪れる方へおもてなしの気持ち
を込めて毎年実施されており、今年も 16 名の方
が参加しました。

　８月 20 日、総合グラウンドで第 10 回町長杯ソ
フトボール大会が行われました。
　大会には、自治会単位で結成された、３チームが
参加しました。
　大会の結果は、西中央チームが、決勝戦で西富チー
ムに勝ち、連覇となる６回目の優勝を果たしました。
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　５月１日付で、香川茂氏が旭日単光章を受章
されました。
　香川氏は、昭和56年９月から佐呂間町議会議
員として、連続４期16年の永きに亘り在職され、
その間、佐呂間町議会産業建設常任委員会委員
長などを歴任し、その職務を全うし議会の円滑
な運営に尽力され、地方自治の育成発展に大き
く貢献されたことによる受章となりました。
　叙勲は、７月 24 日役場応接室において川根
町長から香川氏に伝達されました。

　６月１日付で、田宮定夫氏が旭日単光章を受章
されました。
　田宮氏は、昭和 48 年９月から佐呂間町議会議
員として、３期 12 年の永きに亘り在職され、そ
の間、佐呂間町議会総務財政常任委員会副委員長
などを歴任し、その職務を全うし議会の円滑な運
営に尽力され、地方自治の育成発展に大きく貢献
されたことによる受章となりました。
　叙勲は、８月２日、共立のご自宅において川根
町長から田宮氏に伝達されました。
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